

WIRTSCHAFT FÜR MORGEN

# Der Schiffsverkehr am Ossiachersee wird grüner

Josef Nageler, Nageler Schifffahrt & Restaurant GmbH & CO KG

Umweltfreundlich unterwegs: Josef Nageler setzt beim Betrieb seiner Schiffe auf Nachhaltigkeit. Die Linienschiffe unseres Familienunternehmens Nageler Schifffahrt am Ossiachersee entlasten bereits seit 1957 die Umwelt, indem wir damit Gäste der Region sowie Einheimische direkt über den See bringen, anstatt dass diese mit dem Auto den langen Weg darum herum nehmen müssen, um zu einem der vielen Ausflugsziele zu gelangen. Seit heuer ist der Betrieb unserer Schiffe sogar noch umweltfreundlicher: Statt regulärem Bio Diesel betreiben wir sie nun mit dem neuen GTL Fuel von Shell. Dieser ist deutlich schadstoffärmer, ungiftig und schnell biologisch abbaubar und verursacht zudem weniger Geruch und Motorengeräusche. Der Aufpreis gegenüber normalem Diesel lohnt sich also – für Mensch, Tier und Natur.

"Unser Familienunternehmen ist beim Thema Nachhaltigkeit und Umweltschutz voll auf Kurs. Für ein Kärnten, das auch für unsere Kinder und Enkel lebenswert bleibt."

Dazu kommt: Im Gegensatz zum Umstieg auf E-Motoren kann mit dem synthetischen Kraftstoff die vorhandene Infrastruktur der Schiffe genutzt werden. Somit vermeiden wir Abfall beim Umbau und die Frage der Entsorgung von Batterien mit geringer Lebensdauer stellt sich gar nicht erst. Zusätzlich bauen wir zusammen mit den Gemeinden und dem Tourismusverband stetig die Stege am See um, um einen Bugeinstieg zu ermöglichen. Warum? Weil dafür weniger Land- und Seefläche verbaut werden muss. Das Anlegemanöver wird ebenfalls platzsparender, und noch dazu können Kinderwagen, Rollstühle und Fahrräder deutlich leichter an Bord gebracht werden. <https://ossiachersee-schifffahrt.at/>  
Online seit 11.08.2021 (Aktualisiert: 08.12.2021)